



Lunel, le 03/12/2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Inauguration de la noue du Hameau des Lanes : une réalisation majeure pour la prévention des inondations à Lunel

Vendredi 29 novembre, la Ville de Lunel a inauguré la noue du Hameau des Lanes, un ouvrage hydraulique exemplaire qui marque une avancée significative dans la gestion des risques d'inondation.

Située chemin des 4 bassins, cette structure longue de 250 mètres et capable de contenir plus de 7 000 m³ d'eau, constitue une réponse concrète aux problèmes récurrents d'inondation dans le quartier. « *En créant cet ouvrage, nous ne réagissons pas seulement aux problèmes d'hier : nous anticipons les défis climatiques de demain !* » a déclaré Pierre Soujol, maire de Lunel, lors de l'inauguration.

Fruit d'un investissement de 500 000 euros, ce projet inclut 260 000 euros de travaux et 240 000 euros pour l'acquisition de foncier. Plus qu'une simple infrastructure technique, la noue incarne une démarche respectueuse de l'environnement. Elle a été conçue pour être végétalisée avec des essences méditerranéennes favorisant la biodiversité, contribuant ainsi à stabiliser les sols et à limiter les ruissellements tout en intégrant une promenade verte pour les riverains.

Ce nouvel équipement s'inscrit dans une stratégie plus large portée par la Ville pour renforcer sa résilience face au changement climatique. Depuis 2020, Lunel multiplie les initiatives, notamment la création de bassins de rétention, la modernisation des infrastructures de traitement des eaux et la signature du Programme d'Actions de Prévention des Inondations (PAPI 3) du Vidourle. Ces efforts s'accompagnent de mesures de prévention, comme la mise à jour du plan de sauvegarde communal et le renforcement de la gestion de crise.

En conclusion, le maire a rappelé l'importance de la collaboration entre les élus, les partenaires et les habitants dans la réalisation de tels projets. « *Ces travaux sont le fruit de notre engagement collectif pour une ville plus protectrice et respectueuse de son environnement. Continuons ensemble à construire un territoire résilient, adapté aux impératifs de notre époque !* » a-t-il souligné, avant de planter un arbre symbolique, scellant ainsi l'engagement pour les générations futures.

La Ville de Lunel invite tous les habitants à découvrir cet ouvrage et à participer aux nombreuses initiatives visant à faire de Lunel un modèle de résilience environnementale et d'innovation urbaine.

L'ESSENTIEL

La Ville inaugure la noue du hameau des Lanes

Ouvrage hydraulique innovant pour prévenir les inondations, la noue a été inaugurée le 29 novembre 2024 à Lunel.

Elle est capable de contenir 7 000 m³ d'eau, cette noue s'inscrit dans une démarche durable avec une végétalisation favorisant biodiversité et stabilisation des sols.

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr
Yoann Galiotto, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

